

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 23 enero de 1915-N.º 104

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

**Cuarto domingo de Enero.**—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las tres Vísperas, Completas, Rosario y continuación del octavario de San Sebastián que proseguirá, al anochecer hasta el miércoles inclusive. A las cinco instrucción doctrinal.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes día 29.—A las seis y media el devoto ejercicio del «Via-Crucis».

#### Parroquia de Ntra.

#### Sra. del Càrmen

Mañana dominica tercera despues de la Epifanía.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la mayor, con homilía que dirá el Licenciado Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde empezando a las 3, canto de Vísperas, rezo del Santo Rosario y plática doctrinal por el citado señor Cura Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 4 a 5 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Además, todos los días laborables, de 4 y media a 5 de la tarde y de 8 y media a 9 de la noche. De 4 a 5 de la tarde todos los domingos en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y en los Asilos de San Juan y San Fernando.

En este día se dará principio al solemne Octa

## Santo Evangelio

vario a la Sagrada Familia.

Lunes 25.— Misas rezadas a las horas de costumbre. Por la noche, continuación del solemne Octavario a la Sagrada Familia, que se seguirá los demás días de la semana, a la misma hora.

Sábado 30.— A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visión a la Santísima Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos a la Sagrada Familia, Sigue cantada a la Virgen del Carmelo

## Parroquia de San Francisco de Asis

Cuarto domingo de Enero.— Misas rezadas a las cinco, siete y nueve y media. A las diez la mayor con explicación del Santo Evangelio. A las dos enseñanza del Catecismo, a las tres Vísperas y después rezo del Santo Rosario.

Lunes 25.— A las ocho Misa rezada en sufragio de los difuntos recomendados. A las seis de la tarde se dará principio a la solemne Novena de preparación a la fiesta de San Blas, celestial abogado contra las enfermedades de garganta.

Martes 26 — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Dominica III después de la Epifanía.  
El Evangelista San Mateo en el capítulo 8, nos refiere que bajando Jesús del monte se le presentó un leproso adorándole y diciéndole: Señor, si quieres puedes curarme, y Jesús extendiendo su mano le dijo: quiero curarte, y al momento quedó limpio. Entrando después en Cafarnaum, se le acercó un centurión y le suplicó diciendo: Señor, mi criado está en cama paralítico y sufre cruelmente; le dijo Jesús: yo vendré y le curaré. Respondióle el centurión: Señor no soy digno de que vengas a mi casa, dí solamente una palabra y quedará sano mi criado. Admirado Jesús exclamó: no encontré tanta fé en Israel; y entonces volviéndose al centurión le dice: y así como crees te sea concedido. Y desde aquella hora quedó curado el criado.

### CONSIDERACION

Jesús enseñaba como Maestro en la cima del monte, a sus discípulas, su doctrina y verdades celestiales y al bajar, dice el Evangelista, que le siguió gran muchedumbre de gente; como si nos quisiera dar a entender, de que ésta no podía subir al monte, porque todavía no tenía el alma preparada para escuchar verdades de orden superior, para que se les revelara los arcanos de la misericordia divina, como a los apóstoles.

Bajando el Salvador del monte, esto es, al inclinarse y juntarse con los pobres y humildes, éstos, en gran tropel le rodean, en busca unos de luz y verdad, en súplicas de salud y vida otros. Pues, he aquí, dice, que un leproso se le acerca, le adora primero, para darle el culto y honor debido y le pide después diciendo: si quieres, puedes curarme. He aquí el modelo de nuestras súplicas. Como si dijera: yo se, aunque pobre y enfermo, que Tú eres Dios, la fe me lo afirma, por esto te adoro y se también que tu voluntad omnipotente es obra, y que las obras son efecto de tu voluntad a quien obedecen, dame la salud, limpia mi cuerpo, si quieres, si conviene a la salvación de mi alma. Y Cristo sin hacerse rogar más, sin pedirle merced ni remuneración, extiende su mano, para enseñar a todos que no estaba sujeto a ley alguna y le cura y le limpia de la inmundada lepra que padecía.

Entrando después en Cafarnaum, lugar de dulzura y consuelo como lo interpretan algunos, se acerca a Jesús, un oficial de la guardia Romana y le dice: mi criado sufre en cama paralizado. ¿Cuál no sería la fe y confianza del centurión, cuando sólo expone al Salvador su necesidad sin rogarle que fuera a verle ni tocarle? Muy bien sabía que Jesús era poderoso para hacer, sabio para entender y misericordioso para escuchar; solo le expone la necesidad con dolor y angustia sí para conmoverle, pero sin señalar el remedio para obtener la salud.

Así todos deberían condolerse de los obreros,

de los pobres, de los criados que tienen a su cuidado, interesándose por ellos y procurándose el bien y salud no sólo del cuerpo, sino también del alma.

El Señor al ver la fe del centurión, su humildad y providencia, al momento le promete curarlo, diciéndole: yo mismo iré a tu casa.

Siempre seguía Cristo la voluntad de los que le suplicaban, pero en esta ocasión nos admira y extraña su proceder; yo vendré a tu morada y le curaré.

Cuan pronto está Dios para salvar y consolar a los que le quieren y le aman, a los que humildemente le exponen sus miserias y pobreza. Sí; él desea entrar en la morada, no de nuestras casas materiales; él ansía llegar hasta nuestro interior, en nuestro pecho, en nuestro corazón, y una vez allí, curar nuestra alma, con el suave bálsamo de su bondad y amor, cicatrizar las heridas de nuestro corazón punzado por la culpa y dejar allí encendida la antorcha de la fe. Estas son las señales que deja al visitar el alma sacramentalmente.

ORFILA, PBR.

San Luis.—(Llucalari).

## Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en la iglesia de San Antón Abad, de 5 a 6 y media de la tarde

Antes de la reserva se da la bendición con el Santísimo.

—Hoy sábado 23 Enero, Adoración, Nocturno en San Francisco. Turnos 1.º, 2.º y 3.º reunidos. Vigilia ordinaria. Por el alma de la señora honoraria de la Sección de Córdoba doña María de la Fuensanta Caballero de Jesús (que en paz descanse).

Domingo, 31 Enero, Turnos de San Tarsicio, Misa de Comunión y Vigilia mensual.

---

## Mahón

— Parece reina mucho entusiasmo entre nuestros paisanos para oír esta noche a las 6 y media en la Academia de San Estanislao, la elocuente palabra del eminente propagandista don José Font Arbos que desde esta mañana es nuestro distinguido huésped. Ha llegado procedente de Alayor en cuyo Centro de Buenas Lecturas dió anoche una interesante conferencia, que le mereció nuevos y muy justos aplausos.

—Mañana celebra la piadosa Adoración Nocturna de Fornells su junta general reglamentaria.

—Todos los domingos y días festivos continúa celebrándose Misa de once en la iglesia de San Antonio Abad.

—La Vigilia que esta noche celebran en San Francisco los varios Turnos mahoneses, se apli-

ca por el alma de la piadosa señorita doña María de la Fuensanta Caballero de Jesús (que en paz descanse), fallecida en Córdoba, hermana política de nuestro distinguido amigo don Pedro Zapatero, Director de este Hospital Militar, al que transmitimos al más sentido pésame, extensivo a toda su apreciable familia, por la desgracia que les aflige.

—El próximo lunes día 25 de Enero empezará a las seis de la tarde en la parroquia de San Francisco la solemne Novena que anualmente se dedica al Glorioso San Blas, abogado contra las enfermedades de garganta. Diariamente habrá los actos siguientes: Santo Rosario, canto del himno, ejercicio de la Novena con los cinco Padre-nuestros cantados, coplas, exposición de S. D. M., estación, acto de desagravio, Tantum ergo y bendición con el Santísimo. Los cánticos han sido confiados al Coro Eucarístico Mariano. Como en años anteriores no dudamos serán muchas las familias que con sus hijos respectivos se agruparán en torno del glorioso Obispo de Sebastaste, para impetrar su protección contra aquellas terribles enfermedades que son el azote de la infancia y tantas lágrimas han hecho verter a muchas familias.

